

R8.1.16(金) 年中 保育ドキュメンテーション

3学期は冬真っ盛りの学期ということで、
この時期の園内外の危ないところや
新しく変わったところなどを知るために
幼稚園を探検をしてきました！



冬の間は凍ると門が開かなくなるので、門は閉めずに緑の柵を置いています。
「飛び出したらどうなる？」
登降園の時や玄関前で遊ぶ時にどう気をつけたらいいかを確認！

おひさまランドも
凍ると滑って危ないので
残念だけど、
冬の間はお休み…
春になって暖かく
なったら
また遊ぼうね！



おひさま
ランド

ほし組の建物前と
園庭の砂場前の年長部屋
入口は屋根に積もった
雪が落ちてくると
とっても危険！
”入ってはいけない”こと
が分かるように
赤いロープが
つけられました。



ほし組の屋根
の下

もう1つは園庭の池！
めだかさんたちは今は違う
場所に避難していいの
ですが、水がたくさん
たまっているところが
凍ると…?
そこにあがってしまって
氷が割れると…?
凍ると楽しいから遊びたい！
のだけど、そこは
ちょっとだけ我慢する
ところ…

みんなが怪我無く安全に遊ぶ
ために気をつけていこうね☆



年長組の園庭
側の屋根の下



園庭の池

次は園内！
ホールの2つのストーブ
柵もついているけど
柵も熱い！
外で遊べずホールで遊ぶ
ことが多くなる季節なの
で、十分注意したい
ところ…



最後は、新しくホールに
出たこまとけん玉！
遊び方や片付け方などを
知り、いつでも遊べる
ようになりました☆

年中組になって初めての冬。
気をつけることや新しく変わったことなど
ありますが、さすが年中組の3学期！
真剣な👀と👂で聞いていましたよ✨

いろんなことに気をつけていきながらも
年中組最後の時間をみんなで
たくさん楽しく過ごしていこうね！😊

おまけ



・園外めぐりをした日は
久しぶりにまとまった雪が
積もった日！
せっかくなので早速雪遊びを
楽しんだところです♪
今のところ積雪は少ないの
ですが…雪遊びも
たくさんできるといいね！

